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葛北新人大会を迎えるに当たって
校 長 岩本 守

夏休みから運動部部活動の中心が３年生から２年生に引き継がれ，新しい部の運営が始
まっています。短い夏休み、コロナ感染予防しかも猛暑と練習には厳しい条件でしたが、
新チームの活動も軌道に乗りつつあります。１，２年生のがんばりを讃えたいと思います。

いよいよ葛北新人大会が始まります。それぞれの部の目標があると思いますが、チーム
ワークを大切に、だれからも応援されるようなさわやかな部活動にしてほしいと思います。

その基本が「あいさつ」です、不易と流行という言葉があります。時代が変化しようと
も、基本は人と人とのつながりです。その土台作りが「あいさつ」と考えています。

どの部活動も「あいさつ」を目標のひとつにし、大切にしています。今，３年生と校長
面接を行っています。３年生に部活動を終えてどうですか？と尋ねると「もう少し練習を
して大会に臨みたかったけれど、この仲間と一緒にがんばれて楽しかった。」と多くの生
徒が答えてくれました。先輩達ができなかった分、１，２年生にはコロナ感染予防を徹底
した上で、充実した練習を行い、大会を迎えてほしいと思います。

新型コロナ感染予防の関係で、まだ保護者の皆様の観戦は自粛していただきます。ご理
解とご協力をお願いします。

【２年生 運動部の責任者から】

ソフトボール部 山田 亜子さん
私達の目標である「一生懸命」は決して試合に勝つという意味だけではありません。私

達のいう「一生懸命」は「常に最後まであきらめずにがんばる。みんなで声かけあって、
楽しく活動する。その上で勝利する」という意味があります。そのためにも攻守交代は素
早く、仲間に声を掛け励まし合いながら勝利を手にしたいと思います。試合には東部中生
から応援をいただいて参加できるようになったので，感謝の気持ちを忘れずに良い雰囲気
で試合ができるようにがんばります。
剣道部 増子 遼太さん
今年は新型コロナの影響で制限のある中、新チームの練習が始まりました。実力を確か

められる練習試合もできなくなり，あっという間に大会が近づいています。この大会に向
けて私達剣道部は「基礎を大切にする」ということを基本にしていきます。新チームにな
った今，一人一人の挨拶や礼儀の面の意識が少し低いような気がします。勝つことだけで
なく、そのような部の基礎を大切にできるチームをみんなでつくりあげたいと思います。
そして男女とも部の目標を達成するために，残りの少ない練習に全力を尽くします。
女子バスケットボール部 古市 あすかさん
私達は葛北新人大会に向けて「あいさつ」を大切にすると共に技術向上を目指し、日々

練習しています。２年生にとっては最初で最後の新人大会なので，悔いの残らないように
試合に臨みたいです。そのためには限られた時間の中で集中して練習に取り組みたいと思
います。「共力・前力・努力」このスローガンの下、最後の１秒までチーム一丸となって
がんばります。

椎 の 木
男子バスケットボール部 石月 迅さん
新型コロナウイルスや猛暑の影響で、厳しい環境の中で練習をしなければなりません。

しかし、今まで以上に１日の練習を大切にして全力で取り組んでいきます。しかし、練習
だけがんばっていても意味がありません。「あいさつ」や「返事」など基本的なことを徹
底していこうと思っています。今のチームは他校のチームに比べて身長が低いです。しか
し、それをプラスに活かせるように自分達のプレーを研究し、大会では良いプレーができ
るようにしたいです。

陸上部 羽賀 望緒子さん
今年は新型コロナウイルスの影響で３ヶ月ほど練習ができずに、十分な体力・技能が身

についていません。部活動が始まり，少しずつコンデションも上がってきたので、大会に
向けて残りの練習をしっかりと取り組みたいです。葛北新人大会の目標は男女総合３位以
内です。目標を達成できるように全力でがんばります。

野球部 河合 晃希さん
僕たち野球部は「１点を守り，勝つ野球」を目指し日々練習をしています。その練習の

成果を発揮し，チームとしての目標である「葛北新人大会優勝・千葉県大会初戦突破」を
達成したいと思います。そのためにもチーム一丸となり一戦一戦を全力を尽くし戦ってい
きますので応援よろしくお願いします。

男子卓球部 田中 陽太郎さん
僕たち卓球部は，「挨拶・返事」の基礎的なところの向上を目指しています。あいさつ

はどんなことにおいてもとても重要です。あいさつをしっかりとできるようにすることが
良い部になるための第一歩であると思います。その上で技術や体力の向上に取り組み，良
い結果を出せるようにがんばります。卓球は個人戦のイメージが強いかもしれませんが，
目指すところはみんな同じです。葛北新人大会でベストを尽くせるように練習に励みます。

女子卓球部 磯谷 初音さん
卓球の葛北新人大会は１１月なのでまだ時間があります。なので，基礎練習から見つめ

直して強化した上で攻撃練習に取り組みます。試合の時に成果を出せるように精神面も強
くなりたいです。卓球は個人戦と団体戦があります。個人戦では部員を他の部員が一生懸
命に応援をして，団体戦では負けても誰かを責めることがないようにチームワークを大切
にしたいです。先輩方のチーム作りを目標にがんばり，大会では結果を残したいと思いま
す。

サッカー部 古谷 秀磨さん
今，サッカー部は葛北新人大会に向けて日々の練習に励んでいます。時には練習にあま

り集中できていなくて、叱られることもありました。しかし、それをバネにして今は練習
の質も高まり，団結力がついていると思います。また、３年生の先輩方は自分たちに色々
なことを教えて下さいました。ですから感謝の気持ちと「新人戦優勝」という結果を出し、
恩返しをしたいです。この目標を達成できるように日々の練習を大切にしていきます。

水泳部 宮﨑 航さん
水泳部は一人一人が自らのベストタイムを更新するために，日々練習をしてきました。

今、みんなが「速くなりたい」という一心でがんばって練習をしています。学年の垣根を
越え，仲の良い水泳部は，お互いに仲間の泳ぎを見てアドバイスをし合い、泳ぎを磨いて
きました。時には仲間と競い合い、切磋琢磨してきました。今回の大会では日頃からお世
話になっている保護者や先生方へ感謝を胸に個々が成果を出せるようにがんばりますので
応援よろしくお願いします。

女子バレーボール部 藤倉 旭さん
私達バレーボール部は３年生が引退をしてしまい、心細い部分はありますが、毎日一生

懸命に練習に取り組んでいます。２年生は１年生大会で悔しい思いをしてしまったけれど、
気持ちを切り替えて新たなスタートを切ります。目標は葛北新人大会で３位以内に入るこ
とです。ですが、まだ自信がありません。今厳しい練習を乗り越えることで，大会の時に
力を発揮できることを信じて，目標に向かってみんなで上を目指せるチームにしたいです。

【心をこめたエール】写真は HP に。
９月11日の昼休みに３年生の応援団と３年生が
校庭から校舎に向かい，１，２年生の葛北新人
大会の健闘を祈り、エールを送りました。この
日のために応援団は昼休みに校庭で練習を繰り
返し、がんばっていました。
新型コロナ感染予防のために体育館に全校を集
めることはできません。マスクをした上で、校
庭から校舎に向かってのエールでした。

がんばれ１，２年生。健闘を祈る！！！


